Fuenlabrada a 31 de enero de 2019

## MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE GANAR FUENLABRADA EN APOYO A LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS FRENTE A LOS CASOS QUE MINAN LA DIGNIDAD DE ESTA INSTITUCIÓN, DE SUS PROFESIONALES Y DE SUS ESTUDIANTES.

## Exposición de motivos:

La Universidad Rey Juan Carlos es una universidad pública que cuenta con numerosos campus repartidos por la Comunidad de Madrid, entre los que se encuentra el de nuestro municipio, Fuenlabrada. Esta universidad posee una oferta educativa considerable en comparación con el resto de los centros universitarios madrileños, y además cuenta con más de 1.500 docentes y más de 40.000 estudiantes en su seno.

La URJC, dentro de su política de Calidad, expresa que "desde su creación en 1996, ha orientado su enseñanza e investigación a buscar soluciones interdisciplinares a los problemas actuales, y se sitúa entre las mejores universidades madrileñas por su excelente oferta académica y su calidad científica internacional. Tiene el compromiso de garantizar de modo responsable la calidad en todas sus titulaciones oficiales, permitiendo así la formación de personas competentes con los valores de la sociedad actual". A su vez, es exigencia de la Universidad contraer con la ciudadanía unas obligaciones de rigurosidad ante el estudio y la investigación, así como de progresividad, integridad, transparencia, equidad, imparcialidad y honradez.

Tenemos la obligación de recalcar que todo el trabajo de sus profesionales y de sus estudiantes conlleva importantes esfuerzos económicos y sacrificios personales y familiares que han de respetarse y reconocerse.

En el último año han sido públicos casos que minan la dignidad de esta institución y de ese esfuerzo colectivo que realizan diariamente quienes la conforman. Casos que no pueden permitirse en el sistema universitario español y que empañan el trabajo honrado de miles de personas. Resulta intolerable que se puedan asociar esas prácticas fraudulentas al conjunto de la Universidad, y que se pueda poner en cuestión la formación de sus estudiantes y el trabajo del personal docente y administrativo.

También es intolerable que se ataque a las universidades públicas y su funcionamiento para intentar justificar dichos casos de corrupción, que son

consecuencia de los privilegios políticos e institucionales que detentaban las personas implicadas, pero que en ningún caso pueden extrapolarse al resto de estudiantes y personal docente.

Es ante estas situaciones cuando las instituciones públicas, en este caso el Ayuntamiento de Fuenlabrada, deben abogar por la integridad de esta Universidad, máxime cuando el campus ubicado en nuestro municipio es un referente, no sólo para los estudiantes de nuestra localidad, sino para el de otros territorios nacionales e internacionales.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Ganar Fuenlabrada propone al Ayuntamiento Pleno la adopción del siguiente ACUERDO:

1.- El Ayuntamiento de Fuenlabrada declara:

PRIMERO: Que reconoce el magnífico trabajo del profesorado y del personal administrativo de la Universidad Rey Juan Carlos, realizado desde el rigor y la dedicación honesta.

SEGUNDO: Que rechaza cualquier cuestionamiento sobre el valor académico y social de las titulaciones que obtienen los y las estudiantes, reconociendo el esfuerzo inmenso que supone obtener actualmente una titulación universitaria por el tiempo, coste y circunstancias personales y familiares que conlleva su consecución.

TERCERO: Que seguirá, en la medida de sus competencias, promoviendo y defendiendo la universidad pública y el conjunto del sistema educativo público.

CUARTO: Que se exigirá la depuración de las responsabilidades pertinentes en todos los casos de corrupción evidenciados que han salpicado a la Universidad Rey Juan Carlos en los últimos tiempos, incluidas las de los más altos cargos internos, como exigen los propios estudiantes de esta universidad.

QUINTO: Que espera que se realicen todas las investigaciones externas necesarias sobre esos casos de corrupción para devolver la confianza y la credibilidad a la Universidad Rey Juan Carlos, en un afán colectivo por la transparencia y por evitar que en lo sucesivo esta institución vuelva a estar en riesgo por prácticas ilícitas e irregulares, las cuales se han evidenciado más usuales de lo que querríamos y podemos permitir.

Fdo: Isabel Déniz Álvarez Portavoz del Grupo Municipal Ganar Fuenlabrada